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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

加をお願い申し上げまして本日の会長挨拶とさ

せて頂きます。m(_ _)m

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記７点ご報告いたします。

１．結城ＲＣより例会日変更報告を受理しました。

２．年次寄付・ポリオ寄付・恒久基金寄付一覧

表を受理しました。

３．水戸・下妻ＲＣから会報を受理しました。

４．茨城新聞に夏祭り協賛広告いたしました。

本日の茨城新聞に掲載されています。

５．クラブ参加資格認定証を受理しました。

６．茨城県立こども病院皆様からネパール災害

支援寄付金194,313円をお預かりしました。

　

ご 挨 拶　 滝田 しもだて紫水RC会長

　こんにちは。本年度会長を仰

せつかった紫水の滝田でござい

ます。昨日は新井会長さんをは

じめ、たくさんの皆さんにお越

し頂きましてありがとうござい

ました。

　その時、新井会長からプロジェクト60の計

画を伺い、私も考えさせられました。

　未熟ではございますが、今年１年間ご支援の

程よろしくお願いいたします。

　

ご 挨 拶　 萩原亢雄 パストガバナー

　萩原でございます。本日は紫

水の若い人達を連れてお邪魔し

ました。

　先程の新井会長のネパールの

お話の通りで、我々がこのよう

な時、ネパールに対して何か出

来ることをしようとした時、国際ロータリーに

このような機会を与えて頂けることに御礼を申

し上げ、挨拶に代えさせて頂きます。

　

ご 挨 拶　　　 土田昌宏 こども病院長

　皆さん、こんにちは。こども病院の土田でご

ざいます。ロータリーの名前は存じ上げており

ましたが、会合に出席させて頂くのは初めてです

ので、先程からのロータリーソング等聞かせて

頂き、皆様方の奉仕の精神に感心しております。

前例会報告　 第 2665 回　 2015/7/22（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

土田昌宏 様（茨城県立こども病院長）

鈴木聡幸 様（茨城県立こども病院事務局長）

田所洋貴 様（茨城県立こども病院職員）

大高茂樹 様（茨城新聞筑西支社編集部長）

萩原亢雄 パストガバナー（しもだて紫水RC）

滝田宗浩 会長（しもだて紫水RC）

田中啓樹 幹事（しもだて紫水RC）

田中邦明 様（しもだて紫水RC）

倉持悦子 様（しもだて紫水RC）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　本日も、ダイヤモンドホール満席のご参加を

賜り心より感謝申し上げます。茨城県立こども

病院から土田院長をはじめ職員の皆様、萩原パ

ストガバナー、滝田会長をはじめしもだて紫水

ロータリークラブの皆様、茨城新聞社大高編集

部長様、ようこそお出でくださいました。

　東日本大震災の時には、ネパール国のカスタ

マンダップロータリークラブから、いち早く支

援の申し入れがあり、我々下館ロータリークラ

ブが国際パートナークラブとして、こども病院

へ超音波診断装置を寄贈させていただきまし

た。早いもので、あの3.11から４年が経過し、

被災地である我が茨城県も復旧期、復興期を経

て平常を取り戻してまいりました。その折、こ

の４月25日にネパール大震災が発生し、今ま

さに国際機関や支援団体による復旧活動が行わ

れております。橋本知事からのお見舞いと茨城

県の支援活動は過日の例会にて紹介した通りで

すが、今回こども病院からネパール災害支援の

募金を預かることになりました。10年前に始め

たネパールへの奉仕活動が、3.11で「恩返しの

支援」になり、今回4.25で「絆の支援」へとなり

ました。会員一人一人ができることを積み重ね

てきた下館ロータリークラブ国際奉仕活動の誇

りであります。

　また、昨日は、下館ロータリークラブのアディ

ショナルクラブである、しもだて紫水ロータリー

クラブへ、執行部５名で表敬訪問をしました。

同じ地域で活動する同士として滝田会長はじめ

会員の皆様と交流を深めさせていただきました。

　最後に、今夜は新入会員歓迎のインフォーマ

ルミーティングがあります。沢山の会員のご参



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

えぬ若さと活力を感じた。

　第2750地区内に、積極的にＥクラブ・衛星

クラブを作って会員増強に貢献した。

＜プロフィール＞

1995年に東京白金ＲＣに入会。2004-2005年

度 会長、2008-2009年度 ガバナー補佐、創立

15周年・20周年記念実行委員長、ポリオ撲滅

ゾーンコーディネーター、ロータリー財団地域

コーディネーター補佐、アーチ・クランフ・ソ

サエティ会員、マルチブル・ポールハリスフェ

ロー、ベネファクター・大口寄付者、米山功労者

＜受賞歴＞

2004-2005ＲＩ会長賞、会員増強率優秀クラブ

賞受賞

４．分科会　

下館ＲＣ　しもだて紫水ＲＣ　下妻ＲＣ　竜ヶ崎

ＲＣ　牛久ＲＣ　結城ＲＣ

笠倉委員長を議長として進行

・クラブ内の高齢化による減少、高額な会費の

問題、例会時間の問題が指摘された

　

「恩返しから絆へ」
百目鬼博行 国際奉仕委員長

　10年前、私達下館ＲＣはカス

タマンダップＲＣとツインクラ

ブを締結しました。その後、ネ

パールの子供達へ学用品のプレ

ゼント等を続けてまいりました。

　3.11 東日本大震災の時はいち早く、カスタマ

ンダップＲＣから「何か力になりたい」との連絡

をもらい、石巻市に日用品を、筑西市民病院に

ＡＥＤを、マッチンググランドを実施して県立

こども病院に超音波診断装置を寄贈して頂きま

した。

　今回のネパール大地震では、ＲＣＫ緊急救援

プロジェクトをすぐに立ち上げ、テント1,000

張・手布1,000枚・ブルーシート1,000枚・医

療キット・食料２トン等を手配しました。

　

青少年奉仕委員会からのお知らせ
河 添 康 徳 委員長

　まもなく夏祭りです。例年通

りアクトが駅北口に給水所を設

けます。お越しの際はお立ち寄

り下さい！

　超音波診断装置は放射線も使

わず、切ったりはったりもしなく

て済むので特に子供達には負担

も少なく、このようなものを寄付

して頂きましてありがとうござい

ました。厚く御礼申し上げます。

　こども病院は県立とはなっておりますが、

「困った人達に医療を提供しなさい」との明治天皇

の言葉通り、見返りを求めない医療「奉仕の精神」

を大きく掲げる済生会グループの１つで、低額

料金で診療を行っております。皆様の奉仕は、

骨髄バンクの提供者と同じく見返りを求めない

という奉仕であり、相通じる所があると思います。

　ネパールの地震は本当にお気の毒で、本日さ

さやかな募金ですが持参いたしました。受け

取って頂ければ幸いです。

　

会員増強研究会報告
岩 崎 晴 男 副委員長

　本日、神山委員長が所用によ

り欠席ですので、私研究会には

出席しなかったのですが、レジ

メをもとに報告させていただき

ます。

◆日時　2015年 5月31日（日）10：30～15：30

◆場所　水戸　三の丸ホテル

2014-2015 年度　藤居ガバナーの話
　後期会費納入時の頃に、退会防止への早めの

対策を行う。クラブ内で伝統への認識を確認し、

何がまずいかを見出して改善策を講じるべき。

１．会員増強についての現況報告
会員増強委員長　井澤卓司（水戸南ＲＣ）

　日本のロータリークラブは微増に転じたが、

第2820地区は微減の状態である。６月30日か

ら７月１日の一夜で大幅に減少すると指摘され

ているが、５月～６月にかけて50名以上の減

少がみられる。会員維持、退会防止はこの時期

と再認識すべきである。期末時期2,000名の回

復は微妙だが、これまでの年度を上回りたい。

２．Ｅクラブ・衛星クラブについて
　改めて報告の機会をいただき、説明させてい

ただきます。

３．講演　「私の増強・拡大論～第2750地区
の取り組みをとおして～」

第 2750 地区 2013-2014 年度ガバナー

舟木いさ子氏（東京白金ＲＣ）

　講師は1935年生まれ　滑舌には80歳とは思



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

第一回ロータリー財団研究会

百目鬼博行・日向野　陽・佐 藤 　昭

しもだて紫水ロータリークラブ

新 井 和 雄・早 瀬 浩 一・関 谷 　徹

瀧 田 昌 甫・永 井 啓 一

地区職業奉仕研究会

小 林 一 彦

月 日

７月12日

７月21日

７月21日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

5

出席

28

会員数

35

◆早 瀬 浩 一さん　萩原パストガバナー、しも

だて紫水滝田会長、田中幹事ようこそお出で

下さいました。

　県立こども病院土田院長またスタッフの方々

ネパールへの募金活動ありがとうございました。

◆佐 藤 　昭さん　本日の来訪者の皆様ありが

とうございます。

◆石 川 真 二さん　萩原パストガバナー、滝田

紫水ＲＣ会長ようこそお出で下さいました。

　茨城県立こども病院土田院長ご苦労様です。

◆軽 部 正 紀さん　毎日暑い日が続いていま

す。熱中症にならない様気をつけましょう。

　萩原ＰＧようこそ。

◆杉 山 イ ネさん　本日のお客様のお話楽しみ

にしております。宜しくお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　県立こども病院の皆様、し

もだて紫水ＲＣの皆様ようこそ！！

◆島 田 　茂さん　萩原パストガバナー、紫水

ＲＣ滝田会長様、県立こども病院の皆様、よ

うこそいらっしゃいました。

◆長 島 明 伸さん　萩原パストガバナー、しも

だて紫水ＲＣ滝田会長・田中幹事、茨城県立

こども病院の皆様ようこそいらっしゃいました。

本日の合計　27,000 円
累計 109,000 円

　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

※お詫びと訂正

前号ロータリー財団研究会報告で、新井雅勝副

委員長と掲載しましたが、新井雅勝委員の間違

いでした。ここに訂正してお詫び申し上げます。

※ロータリークイズ（１）の解答

　正解は、１．②　２．①　３．②でした。

スマイルBOX 長 島 明 伸 委員

◆萩 原 亢 雄さん　いつも大変お世話になって

おります。当社の島田支店長を厳しくご指導

下さい。

◆滝 田 宗 浩さん　本日はお世話になります。

今年度、会長を仰せつかりましたので１年間

よろしくお願い致します。

◆田 中 邦 明さん　本日はどうぞ宜しくお願い

します。

◆新 井 和 雄さん　茨城県立こども病院の皆

様、しもだて紫水ＲＣの皆様、萩原パストガ

バナー、茨城新聞社 大高編集長、ようこそ

いらっしゃいました。

◆永 井 啓 一さん　萩原パストガバナー、滝田

しもだて紫水ＲＣ会長様外の皆様ご来訪あり

がとうございます。よろしくお願いします。

　茨城県立こども病院院長土田様外の皆様ご来

訪ありがとうございます。又ネパールへの寄

付感謝申し上げます。

◆瀧 田 昌 甫さん　茨城県立こども病院土田院

長、萩原パストガバナー、紫水ＲＣ滝田会長、

田中幹事の来訪を記念して。

◆新 井 雅 勝さん　萩原パストガバナー、滝田

紫水ＲＣ会長ようこそおいで下さいました。

　県立こども病院土田院長ご苦労様です。

◆新 井 利 平さん　感謝と奉仕

◆小 林 一 彦さん　萩原パストガバナーはじめ

しもだて紫水ＲＣの皆様ようこそ。

　茨城県立こども病院土田院長さんほかの皆様

暑い中ようこそお出で下さいました。お疲れ

様です。

◆加 藤 昌 美さん　萩原パストガバナー、しも

だて紫水クラブ滝田会長はじめ皆様方、そし

て県立こども病院土田院長様ようこそお出で

下さいました。

◆日向野　陽さん　萩原ＰＤＧ、滝田会長、茨城

こども病院院長ようこそいらっしゃいました。

◆関 谷 　徹さん　萩原パストガバナー、滝田

会長はじめしもだて紫水ＲＣの皆様ようこそ。

　茨城県立こども病院長土田様来訪ありがとう

ございます。

◆百目鬼博行さん　茨城県立こども病院の皆

様、萩原パストガバナー、しもだて紫水ＲＣ

の皆様の御来訪を歓迎して。

◆鈴 木 光 則さん　県立こども病院の皆様、よ

うこそ。しもだて紫水ＲＣ会長、幹事、今年

１年頑張って下さい。


